



Locales  
CÚPULA DE CÚPULAS  
por Víctor Ortiz

## **Tabasco: Nota nacional**

El campo de Tabasco fue nota nacional dos veces en los últimos 8 días. Ambas noticias son un ejemplo de la sacudida por la que atraviesa el agro local y su gradual transformación, la cual parecía sin duda una de las más complicadas tareas para el Gobierno de Tabasco.

Hoy no obstante, pese a los pronósticos, el rescate del campo ya se muestra en una fase adelantada.

La primera noticia la dio la calificadora internacional Fitch Ratings que mire, elevó las notas sobre la situación financiera de la Unión de Crédito Ganadero de Tabasco.

La Unión era un organismo que iba a la quiebra. El miércoles sin embargo, Fitch Ratings incrementó las calificaciones en escala nacional de riesgo de largo y corto plazo de la Unión, y ubicó al organismo en una perspectiva estable.

Es uno de los tantos rescates donde enfocó sus baterías de gestión y articulación el Gobierno de Tabasco, vía la Sedafo, que encabeza Pedro Jiménez León.

La segunda noticia fue la adquisición que hizo Finsa del 5.2% de la empresa Proteak Uno, que desarrolla en Tabasco el más importante desarrollo forestal de México.

Finsa es un gigante con 12 fábricas de madera en Europa, y hoy está participando en la planta en Huimanguillo.

En la Cúpula

El viernes Gerardo Gaudio está en la CMIC, con lo que avanza la larga jornada de encuentros con candidatos en Centro: El organismo logró reunir a los punteros.